



„Wir geben der Kirche ein Gesicht“: der neue Pfarrgemeinderat mit Hans Gerhard Becker, Lisa Biedermann, Ludwig Borowik, Hans Burster, Patricia Feldhoff, Andrea Herget, Martina Jacobs, Jan Jäger, Pascal Jaschkowitz, Christoph Maixner, Nathalie Neidhardt, Lucia Pudlo, Ulrich Rücker, Bianca Schuldt, Jan P. Windhövel, Christine Wollnik, Pfarrer Andreas Weber, Philipp Schöppner und Margit Lavado.

FOTO: PM

Spannende Amtszeit

Neuer Pfarrgemeinderat in St. Elisabeth startet

Hanau – Die neu gewählten Pfarrgemeinderäte in den Pfarreien des Katholischen Dekanates Hanau haben sich neu konstituiert. Der Pfarrgemeinderat – als demokratisch gewähltes Gremium – gestaltet mit dem Pfarrer und den hauptamtlichen Mitarbeitern das Leben der Pfarrei vor Ort – in Glaubensverkündigung, Liturgie und Caritas, beim Kontakt in die Gesellschaft hinein sowie bei der Organisation von Festen und Feiern.

Unter dem Motto „Kirche gemeinsam gestalten – Wir geben der Kirche ein Gesicht“ stellen sich die gewählten Vertreter für die kommenden

vier Jahre den Herausforderungen der Zeit. Dechant Andreas Weber sagte: „Die Wahl war dieses Mal von besonderer Bedeutung, da es in der kommenden Wahlperiode von vier Jahren um die Umsetzung der 'Strategischen Ziele – Bistum Fulda 2030' geht.“ Diese Ziele sollen einen Neuaufbruch im Glaubensleben mit einem starken Zusammenwachsen der einzelnen Pfarrgemeinden und einer Neuorientierung von größeren Einheiten verbinden.

„Die Pfarrgemeinderäte wirken bei dieser strukturellen Neuausrichtung aktiv mit und helfen, dass Kirche vor Ort le-

bendig bleibt“, so Weber. In der Kesselstädter St.-Elisabeth-Pfarrei wurden zwölf der 21 Kandidaten direkt in das neue Gremium gewählt, vier weitere wurden in der konstituierenden Sitzung wegen besonderer Kompetenz und für spezielle Aufgabengebiete hinzugewählt.

Das Gremium setzt sich zusammen aus: Hans Gerhard Becker, Lisa Biedermann, Ludwig Borowik, Hans Burster, Professorin Dr. Patricia Feldhoff, Andrea Herget, Martina Jacobs, Jan Jäger, Pascal Jaschkowitz, Christoph Maixner, Nathalie Neidhardt, Lucia Pudlo, Ulrich Rücker,

Bianca Schuldt, Jan P. Windhövel sowie Christine Wollnik.

Kraft Amtes gehören dazu Pfarrer Andreas Weber, der zukünftige Diakon Philipp Schöppner und Gemeindefereferentin Margit Lavado. Zum Vorstand wurden gewählt Ludwig Borowik (Sprecher), Christoph Maixner und Patricia Feldhoff. Die Aufgaben werden in Ausschüssen aufgeteilt: Caritas, Bistumsprozess 2030, Ökumene, Kontakt zu anderen Religionen, Jugend, Liturgie, Erwachsenenbildung, Glaubensvertiefung, Katechese, Familien, Öffentlichkeitsarbeit sowie Feste und Feiern.

upn